



建部中学校の校外行事について

令和6年度の建部中学校の校外行事は、3年生が沖縄修学旅行、2年生が広島研修に行きます。修学旅行は、第2次世界大戦で唯一地上戦があった南部での平和学習、民泊体験は独特の沖縄文化を経験したり、自然体験はシュノーケリングを行ったり、国際通りは班別自主研修と盛りだくさんな3日間を予定しています。2年生の広島研修は大久野島で毒ガス資料館の見学、平和記念公園で平和集会後、入学後、初めての宿泊をしました。2日目は広島市内を班別自主研修後、帰路につきました。3年生・2年生とも貴重な経験や学びができるよう、前年度から実行委員会を中心に準備してきました。1年生は令和5年度より校区で防災研修に取り組んでいます。頻発する自然災害に備えるだけでなく、地域から学ぶ基礎を身に付けています。今年は、フィールドワークを無くし、避難所開設の時間を十分取る予定です。また、雨天時以外は運動場でキャンプファイヤーを予定しています。詳細については各学年のお便り等をご覧ください。



広島研修 4月25日(木)~26日(金)

「被爆地「ヒロシマ」を訪れ、核兵器の恐ろしさを知り、被爆者の方の思いを迫体験することで平和な世界の担い手としての態度を養う。」などの目的を持って広島研修に行きました。1年生の3学期から平和学習に取り組み、大久野島(毒ガスの島)・被爆者伝承者講和・平和集会では、平和な世界を作るために真摯に考える姿が印象的でした。

広島市内班別自主研修では、実行委員会と考えたきまりを守りながら楽しみながら交友関係を深め、楽しむ姿が印象的でした。日頃から仲の良い2年生ですが、知らない街をグループで歩く体験やホテルに泊まる体験を通じて、一層仲が深まったようです。

実行委員会が式典や平和学習の司会を務めることで、活動がスムーズに行われ学年全体が積極的に学ぶ雰囲気を作ることができました。また、学年として全ての活動において、自分だけではなく周りの友達を思いやり協力して行動する姿に担任の先生方も感動を覚える場面がたくさんあったようです。みんなで協力して行動できたことを日々の生活やこれからの体育祭や飛翔祭につなげてください。



お知らせ 今年もジャコウアゲハが戻ってきました



中庭にジャコウアゲハが舞っています。幼虫はウマノスズクサを食べて大きくなり、中庭はウマノスズクサが生えるので、4月末から黒く美しい蝶が産卵のために戻ってきた姿を見ることができます。幼虫は黒く突起がある姿で体内に毒を蓄え捕食されません。さなぎは金色で美しい姿です。